## 緑が丘だより



# 真阳中《净

#### 教 育 目 標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 心豊かな生徒
- 3 たくましい生徒

#### e e e e e

# 校長室から

### さあ、楽しい夏休みへ!

1 学期、無事に終業式を迎えることができました。このところの異常な暑さを考えると本当に"無事に"といった感じです。先日の落雷により、各教室や職員室のエア

コンが故障してしまいました。たった 1 日間でしたが、大騒ぎになってしまいました。扇風機が足らず、ある中学校に相談したところ、校長自ら軽トラで 15 台以上の扇風機を一人で運んできてくれました。中村中の小林校長、ありがとうございました。ただ、エアコンの涼しさに慣れた体は、扇風機の風では満足しないように切れた体は、扇風機の風では満足しないようになっていました。特に、生徒よりも教職員の方にダメージが大きかったようです。エアコンのありがたさを身をもって思い知らされました。



【避難訓練の様子】

こんな暑い日が続いていますが、今年から分散開催されている中学校総体も、すでにサッカー、柔道、ソフトテニス、バドミントン、卓球、剣道の県大会が終了しました。残すは女子バスケット、陸上、バレーボール、水泳の各種となります。先日の通信陸上大会で、陸上女子800m、1500mの両方で、全国大会の標準記録を突破した長島さん。今年は愛媛で開催される全国大会での活躍を期待します。また、ほかの部員や他の部でも今後、関東大会、全国大会を目指して頑張ってほしいと思います。

さて、7月21日から8月末日までの42日間、楽しい夏休みが始まります。と言っても、始まる前はウキウキ、ワクワクなんですが、始まってしまうとあっという間で、なかなか充実した夏休みにならないものです。県からの資料に気になる記事がありました。計画を立てる立てないと、携帯やゲームの相関関係です。簡単に言えば、計画を立てる人は、無計画の人よりもゲームなどをする時間が短く、その分学習を頑



【初めての定期テスト】

張るというものです。当たり前と言えば当たり前ですが、やはり小まめに計画を立てることが大事なんですね。

"楽しい"夏休みにするために。それは感じ方ですから、計画通り我慢してやるべきことをやり、たまにご褒美として楽しいことが待っている。というもので、毎日が楽しいと勘違いしないことですね。是非、生徒たちが充実した夏休みになることを期待します。